

Samstag, 18. Mai 2019

NR. 115 RMS05

Rund ums Rathaus

Jugendrat regt Boxen für Grillasche an

MÜNSTER. Der Jugendrat der Stadt Münster hat eine Anregung zur Überprüfung der Entsorgungsmöglichkeiten am Kanal verabschiedet. „Wir haben zuletzt am Aasee gesehen, was es für ein Müllchaos auf Grünflächen geben kann. Wenn die Bürger ihren Müll entsorgen wollen, aber nicht können, dann ist das ein Problem“, so Lasse Loskant, Vorstandsmitglied des Jugendrates. „Jugendliche sind auf uns zugekommen, dass sie ihren Müll am Kanal nicht entsorgen konnten“, so Loskant in einer Pressemitteilung. „Als Jugendrat schlagen wir auch vor, dass am Kanal Abfallboxen für Grillasche aufgestellt werden, wie es sie etwa am Aasee gibt“, erläutert



Der Jugendrat schlägt vor, dass auch am Kanal mehr Müllbehälter und Boxen für Grillasche aufgestellt werden.

Foto: ohw

Hermann Josef Hüffer, ebenfalls Vorstandsmitglied im Jugendrat. „Wir richten unsere Anregung an den Rat und die Bezirksvertretungen aller Stadtbezirke, durch die der Kanal verläuft.“